開催日	平成20年 12月2日(火)13:30~14:30
出席者	区民2名·協議会担当者
テーマ	地区協議会活動のあり方について(前回に引続き意見交換)
今後の救命講習会について	
	若い人の参加が多かった。 アンケートでも今後の協議会に若者向け企画を期待していた。
	初心者が受講しやすい講座開催の体制を工夫していきたい。
意見	効率的な周知を検討していく 募集を地域センター広報誌に掲載依頼する。(締め切りを逆算する)
	今回2名の復習参加者がいた。アンケートでは忘れないように再受講したい旨の意見もあった。
	今後も復習受講できる講習会として、その周知も工夫していきたい。
地区協議会活動のあり方について(前回に引続き意見交換)	
	第5分科会のテーマについて
	第5分科会のテーマを考えると例えば避難所運営協議会とどのようにリンクしていけばよいのかが
	定かでない状況なので、どのような活動が求められているのか見極めることに困難を感じる。
	協議会であるからこそ、企業とタイアップ(共助)して帰宅困難者問題を考えたりできるのではないか。
	「安全・安心」というテーマで協議会の持つ役割りは何か?
	既にある防災・防犯組織(例えば町会)の屋上屋ではない協議会の役割りの住み分けをしたい。
	協議会の組織について(分科会の構成)
	少ない人数での協議、活動は困難である。 分科会の構成を検討していくべきではないか。
	協議会のグルーピングを大きくしてフットワークの軽くなる組織作りが必要なのではないか。
	縦割り構造が細分化されすぎて、一人一人の負担が重くなっては活動推進に支障が出る。
	協議会のグルーピングを大きくしてフットワークの軽くなる組織作りが必要なのではないか。
	今後役員会で検討される組織構成に、現状課題を見据えた改正を望みたい。(役員会で意見交換をする)
	協議会の組織について(組織構成)
	協議会は少しづつ存在を認識されてきた状況である。これからも外部に向けたPR活動を推進することが大切。
	広報機能を担う委員会組織が必要なのではないか。
	協議会だけの情報ではなく、地域の方が受け取りやすいまとまった地域情報誌が必要と感じる。
	今後の活動情報と活動報告を盛り込んだ情報提供を強化しく必要を感じる。
第3回「避難路の安全を考える」ためのまち歩き活動(須賀町方面) 	
	活動範囲
計画について	須賀·若葉1·若葉2·若葉3·南元町
	今回出席者が少なかったため延期とする。(開催日未定)
次回日程	1月19日(月) 14:00~ 四谷特別出張所 会議室